

## Weiteres Vorgehen nach dem Informations- und Mitwirkungsanlass im Punkt 12

Am Mittwoch, 25. Juni 2025 fand im Mädchen\*treff Punkt 12 eine Informations- und Mitwirkungsveranstaltung für interessierte Erwachsene mit rund 30 Teilnehmenden statt. Die Teilnehmenden konnten ihre offenen Fragen klären und Anliegen einbringen, wie und wozu der toj die Räumlichkeiten an der Jurastrasse 1 künftig nutzen soll und was der toj hinsichtlich der Mädchen\*arbeit berücksichtigen sollte. Herzlichen Dank an alle, die sich engagiert eingebracht haben!

Der Vorstand toj nimmt sich nun genügend Zeit, die Ergebnisse der Mitwirkungsveranstaltung zu diskutieren und eine fundierte und nachhaltige Entscheidung betreffend Zielgruppe und Ressourcen zu treffen. Dabei gilt: «Sorgfalt vor Schnelligkeit».

Bis mindestens Ende 2025 hält der toj an der Jurastrasse 1, teilweise in Zusammenarbeit mit dem Spielbetrieb Lorraine (DOK), ein minimales (Überbrückungs-)Angebot für Mädchen\* und junge Frauen\* aufrecht: Die Mitarbeitenden des toj begleiten und koordinieren weiterhin die autonomen und selbstorganisierten Gruppen sowie die Angebote von Dritten (Mitte Juli – Mitte Oktober: Lisa Pfaffen / Mitte Oktober – Ende Jahr: Evelyne Grieb). Der Spielbetrieb Lorraine wird im zweiten Halbjahr 2025 seine Modi\*abende für 10–12-Jährige zweimal pro Monat (donnerstags) an der Jurastrasse 1 durchführen und Mitarbeitende des toj werden nach Möglichkeit in diesem Angebot mitarbeiten. Zusätzlich organisieren Mitarbeitende des toj einmal pro Monat ein Treffangebot am Freitagabend für Mädchen\* und junge Frauen\* ab der 7. Klasse – ein Angebot, das auf die Bedürfnisse der etwas älteren Nutzer\*innen zugeschnitten sein soll. Für die Herbstferien ist ein Ausflug geplant. Vielen Dank dem toj Team Mitte, das in dieser Übergangsphase weiterhin ein Angebot für die Mädchen\* und jungen Frauen\* sicherstellt. Einige der bisherigen Nutzerinnen des Punkt 12 nehmen inzwischen regelmässig an Angeboten des Standorts newgraffiti teil. Am Freitag, 27. Juni hatten sie sogar die Möglichkeit, ihre Tanzkünste mit der HipHop-Gruppe im Rahmen des Tags der offenen Tür zu präsentieren. Wir sind stolz auf ihren Mut und danken dem Team vom newgraffiti – insbesondere Nelly und Isa – herzlich für ihr Engagement!